

## MÁS DE 300 CORREDORES PARTICIPAN EN LA X CARRERA POPULAR

**Vva. de la Cañada, 9 de noviembre.-** La calle Real acogió ayer la décima edición de la Carrera Popular, organizada por el Ayuntamiento y el Club de Atletismo de Villanueva de la Cañada. En ella participaron un total de 305 corredores de Villanueva de la Cañada y de municipios de alrededor. Durante la jornada, se disputaron 3 pruebas competitivas (categorías Senior, Veteranos A, Veteranos B, Juvenil, Cadete, Infantil, Alevín, Benjamín, Prebenjamín) y una no competitiva, la Carrera "Chupetín" para niños de 0 a 5 años.

Al finalizar, los deportistas recibieron una camiseta conmemorativa y un pequeño obsequio. El alcalde, Luis Partida, la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos y el concejal de Seguridad, Juan Miguel Gómez, fueron los encargados de entregar los trofeos a los 3 primeros clasificados por categoría y sexo. Además, todos los participantes en la carrera "Chupetín" recibieron una medalla.